

Manufactureras mejoran expectativas en mayo (El Financiero 03/06/09)

Manufactureras mejoran expectativas en mayo (El Financiero 03/06/09) Arturo Robles Miércoles, 3 de junio de 2009
Pedidos, en su mayor nivel desde octubre de 2008. Refleja un avance de 1.7 puntos respecto a abril. Destaca el subíndice sobre realización de inversiones. Los industriales manufactureros mejoraron en mayo su perspectiva de la situación económica del país y de su empresa con respecto al mes previo, pero sin una contundencia en el despegue. El índice de pedidos manufactureros, que elaboran de manera conjunta el Banco de México (Banxico) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), se ubicó en 45.6 puntos, su mejor nivel desde octubre de 2008, y un avance de 1.7 puntos con relación a abril. Respecto a los resultados anuales, el indicador tuvo una pérdida de 6.3 puntos, cifra menor en 2.4 puntos a la del mes previo; no obstante, su comportamiento ha sido negativo desde septiembre del año pasado. Tal mejoría del indicador obedece a que cuatro de los cinco subíndices que lo componen, con excepción del personal ocupado, moderaron sus caídas de manera anual. Los subíndices de volumen esperado de producción y de pedidos perdieron 9.3 y 8.1 puntos con relación a mayo de 2008, bajas anuales inferiores a las de 10.4 y 13.3 puntos del mes previo, respectivamente. De igual forma, los datos de inventario de insumos y entrega de insumos por parte de proveedores tuvieron un comportamiento positivo con relación a los resultados de abril. Personal ocupado En contraste, el subíndice del personal ocupado registró una caída de 5.8 puntos, 1.5 puntos más que el mes anterior y una trayectoria negativa desde el inicio de la segunda mitad de 2008. Ese comportamiento se transmitió al indicador que evalúa la confianza del empresario, el cual se ubicó en 35.5 puntos, rango 12.7 puntos menor al de mayo de 2008; no obstante, significó su menor pérdida desde septiembre del año pasado. Las cifras establecen que con excepción de la caída de 16.2 puntos que tuvo el indicador que evalúa la situación actual del país, incremento de 2.2 puntos con relación a abril, los cuatro subíndices restantes mejoraron su posición. Destaca el subíndice que hace referencia a realizar inversiones en este momento, el cual tuvo una pérdida anual de 19.3 puntos, pero que significó su menor retroceso desde septiembre de 2008. Los indicadores relacionados con la situación actual y futura de la empresa tuvieron caídas anuales de 13.8 y 4 puntos, respectivamente, sus menores pérdidas, para el primer caso desde septiembre y en el segundo desde junio del año anterior.